

Zwischenbericht

an die  
Stadtverordnetenversammlung

Eingang		DS.-Nr.	<b>39/0</b>
			<b>6-11</b>
AuslB	ÄR	PBUA	SozJA
KSSpA	OBR	HuFA	StV

**Betreff: Identitätsstiftender Name für unsere Heimatstadt Rüsselsheim**  
**Bezug: Antrag Nr. 5 der CDU-Fraktion vom 20.05.2006**

**M-Nr.: 202/06**

## **Beschlussvorschlag:**

Die Stadtverordnetenversammlung nimmt den Zwischenbericht zur Kenntnis. Der Magistrat wird die Anregung des Antrages aufnehmen.

## **Begründung:**

Der Magistrat hält unterstützende Maßnahmen für die Präsentation Rüsselsheims als Wirtschafts- und Kulturstandort im Zentrum der Region Rhein-Main grundsätzlich für sinnvoll. Eine mögliche Maßnahme im Rahmen dieser Aktivitäten könnte u.a. auch die Einführung eines entsprechenden Namenszusatzes sein.

Diese Aktivitäten werden interdisziplinär mit den Bereichen Wirtschaftsförderung, Öffentlichkeitsarbeit, Kultur, Sport und Tourismus abgestimmt. Insbesondere ist es aus Sicht des Magistrates angezeigt, die von der Arbeitsgemeinschaft Rürup/Hujer/Hessenagentur zu entwickelnden Handlungsanweisungen sowie die Bevölkerung in die Überlegungen einzubeziehen.

Der Magistrat teilt nicht die Auffassung, dass Rüsselsheim als trister Industriestandort wahrgenommen wird. Die überregionale Darstellung Rüsselsheims über Veranstaltungen des Theaters, der Opelvillen, des Industriemuseums, des Kultursommers oder des Sports sind Belege für eine positive Außendarstellung.

Der Magistrat wird zu gegebener Zeit wieder berichten.

Rüsselsheim, den 29.8.2006

Ernst Peter Layer  
Stadtrat